

A primera hora del día, la alcaldesa lideró un comité operativo de emergencia comunal con las unidades municipales que participaron en la extinción del siniestro el cual ha consumido cerca de 400 hectáreas de bosque y pastizal.

A propósito de los incendios forestales que se originaron en el sector de Quebrada Escobares, zona rural de Villa Alemana, **la alcaldesa Javiera Toledo anunció una querella criminal luego de apuntar a una eventual intencionalidad en el siniestro, debido a la serie de evidencias que se encontraron en el lugar.**

Anuncio Patrocinado

Una situación que según dijo “no es azarosa, es intencional (...) Incendio que ha puesto en riesgo la vida de nuestros vecinos y vecinas, que ha dejado damnificadas a siete familias de nuestros pueblos rurales y que, además, ha sido un lugar de estudio para ser declarado Santuario de la Naturaleza. Por eso como Municipio Transformador anunciamos desde ya una querella porque acciones como estas no pueden quedar en la impunidad”.

La noticia la dio a conocer luego de liderar el comité operativo de emergencia comunal donde se reunió, vía zoom, con los diversos equipos municipales que han trabajado y extremado recursos en dicho incendio. En la instancia, además, se entregó un balance oficial de la situación y una mirada regional de incendios forestales ya que al menos, otras cinco comunas, mantienen puntos activos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Recordemos que la alcaldesa Toledo se encuentra actualmente en Iztapalapa, México, donde fue invitada a exponer sobre políticas públicas y estrategias para una vida libre de violencia para las mujeres en el ámbito íntimo y familiar. Sin embargo, **debido a la emergencia la edil adelantó su vuelo para hoy para así trabajar en terreno con los equipos desplegados.**

La emergencia fue abordada, también, en el ultimo concejo municipal donde el alcalde (s), Ramiro Vargas, insistió en la presentación de la querella criminal que está siendo preparada por el Departamento Jurídico en contra de todos quienes resulten responsables. Agregó que “este tipo de delitos son delitos estorbosos porque las consecuencias que genera no solamente son particulares, sino que son para toda una comunidad, por lo tanto, deben perseguirse con una completa dureza”.

Respecto a las labores de contención el Encargado Operativo de la Unidad de Gestión de Riesgo y Desastres de la Municipalidad de Villa Alemana, Claudio Pérez, señaló que en el Cerro Tres Puntas “están concentrados todos los recursos terrestres de Conaf, son dos brigadas, apoyadas por una brigada forestal de la Armada y del Ejército. También se están acoplando las unidades de bomberos de Villa Alemana, que están trabajando en los puntos que están activos, cercanos a las viviendas, para evitar una reactivación de los sectores (...). **Tenemos el acompañamiento de la vaguada costera que eso nos significa que la**

temperatura baja considerablemente lo que nos ayuda a poder contener el siniestro”.

En el lugar, también, prestaron apoyo unidades de otras comunas debido a la rápida propagación de las llamas. Actualmente la Región de Valparaíso mantiene la Alerta Amarilla decretada por la Onemi y en particular, en Villa Alemana, se monitorea la Alerta Roja.

Paralelo a ello, el Municipio Transformador comenzó una campaña de acopio en el Teatro Pompeya de la comuna (Paseo Latorre) donde se están recibiendo diferentes insumos: agua embotellada y/o bebidas isotónicas, barras de cereal, alimentos no perecibles y en conserva, alimentos para mascotas y útiles de aseo.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/12/WhatsApp-Video-2022-12-16-at-12.42.15.mp4>

y tú, ¿qué opinas?